

Kostenloser Ausflug für Senioren

Flaker brachten die Senioren zur Stiegl-Brauwelt ...



... wo schon eine Jause auf die Teilnehmer wartete.

Die Fachgruppe Taxi- und Mietwagenunternehmen lud Salzburger Senioren auch heuer wieder zu einem kostenlosen Ausflug ein. An zwei Terminen wurden etwa 90 Senioren aus den städtischen Seniorenwohnhäusern sowie aus dem Seniorenwohnhause Bergheim zu einer Kutschenfahrt eingeladen.

Die Fachgruppe, zu der auch die Flaker gehören, verzichtet auf Werbeausgaben und investiert das damit eingesparte Geld in einen guten Zweck: Die Senioren wurden mit dem Taxi abgeholt und zum Schloss Mirabell gebracht. Von dort fuhr man mit Gesellschaftswagen der Flaker durch die Innenstadt und weiter in die

Stiegl-Brauwelt, wo eine Jause auf die Teilnehmer wartete. Danach ging es per Taxi zurück in die verschiedenen Seniorenwohnhäuser. „Seit 2010 wird diese Aktion mit großem Erfolg durchgeführt. Wir wollen damit den Senioren eine Abwechslung vom Heimalltag bieten“, betonten Fachgruppenobmann Erwin Leitner und

Franz Winter, Obmann der Salzburger Flakervereinigung. Die Kosten für die Flakerfahrt und den Besuch der Stiegl-Brauwelt wurden auch heuer von der Fachgruppe übernommen. Sponsor war zudem die Funktaxi-Vereinigung 81-11, die den kostenlosen Transport der Teilnehmer ermöglichte.

Problemlose Unternehmensnachfolge mit ERP

Die Mehrzahl der Firmenübergaben erfolgt nach Plan. Dennoch ereilt etwa ein Viertel aller Unternehmen der Ernstfall unvorbereitet. Ein wichtiger Aspekt ist die Vorsorge, damit weder das Unternehmen noch seine Mitarbeiter am Tag X führungslos sind. Die einfachste Maßnahme ist die zentrale Erfassung aller Unternehmensdaten in einer geeigneten ERP-Unternehmenssoftware (Enterprise-Resource-Planning).

Dadurch ist auch mehr Transparenz im Unternehmen gegeben, weil Daten und Abläufe im System gespeichert werden und bei Bedarf zur Verfügung stehen. Das erleichtert nicht nur den Unternehmensalltag, sondern stellt auch in Notfallsituationen die Handlungsfähigkeit des Unternehmens sicher.



Erfolgreich mit ERP-Lösungen: Wolfgang Fischer und Ing. Werner Hehenwarter (v. l.) von HELIUM V.

Die HELIUM V IT-Solutions GmbH bietet diese maßgeschneiderten ERP-Lösungen seit 1999. Ursprünglich in Koppl beheimatet, übersiedelte das Unterneh-

men wegen der wachsenden Firmengröße vor zwei Jahren nach Eugendorf. Die Leitgedanken spiegeln sich im Unternehmensnamen wider: „HELIUM V steht einerseits für die Leichtigkeit der Anwendung, andererseits für die fünfte Programmversion und die fünf Säulen, auf denen HELIUM V steht: Einkauf, Verkauf, Warenwirtschaft, Fertigung mit Zeiterfassung und Manage-

ment“, sagt Geschäftsführer Ing. Werner Hehenwarter. HELIUM V bietet auf Knopfdruck aktuelle Informationen wie Finanzübersicht, Kunden- und Lieferantenlisten, offene Projekte/Aufträge/Bestellungen, Mitarbeiterlisten und Zeitkonten, Rechnungsdaten und Offene-Posten-Listen oder Artikel- und Stücklisten. Einmal erfasste Daten der einzelnen Aufgabenbereiche stehen für alle Abteilungen zur Verfügung. „HELIUM V unterstützt KMU bei der Abwicklung der täglichen Arbeitsabläufe. Besonders wichtig ist uns die Anpassungsfähigkeit und Flexibilität der Software an die Anforderungen unserer Kunden“, sagt Hehenwarter.

KONTAKT

HELIUM V IT-Solutions GmbH
Nordstraße 4
5301 Eugendorf
Tel. 06225/280880
E-Mail: office@HeliumV.com
Internet: www.HeliumV.com